



新年明けまして  
おめでとうございます

旧年中は市民の皆様には格別の御高配を賜りまして、厚く御礼申し上げます。

昨年は令和2年に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策に終始した1年でした。皆様が手洗やうがいなどの感染防止対策に御協力くださっていることや、ワクチン接種を2回目まで完了している人が対象者の8割を超えていることで、新規感染者数はピーク時と比べ確実に減少しています。皆様の日頃からの御協力に感謝申し上げます。しかし

ながら、昨年末に新たな変異株が確認されるなど、まだまだ油断はできない状況にありますので、皆様には基本的な感染防止対策の継続をお願いします。

さて、寝屋川市が市内外の皆様から「選ばれるまち」となるためには、時代の流れを的確に捉え、自ら考えて行動を起こし、様々な施策を実施して「新たな価値」を創出し、市民の皆様の満足度と市の魅力をより高めていかなければなりません。

市では、いじめ問題に対応する「監察課」の設置を始め、新型コロナウイルス感染症対策として「配食・買い物支援サービス」や「授業のライブ配信」などの取

組みを他市に先駆けて行ってまいりました。これらはマスメディアなどでも取り上げられるとともに、各方面から大変好評の声をいただいています。

令和4年は、私が市長に就任し、早いもので3年目となります。毎年が大切な1年ですが、今年には新型コロナウイルス感染症対策に注力しながらも、私が市長就任時から目指してきました「2軸化構想」と「ターミナル化構想」をより前進させる1年にしたいと思っております。

寝屋川市が市民の皆様にとつてより魅力的なまちとなるよう、引



## 寝屋川市に「福娘」来る

市内の住吉神社で1月9日～11日に行われる「十日戎(えびす)」で参拝者を迎える福娘が市役所を訪れ、寝屋川市の発展を祈願してくれました。

福娘代表8人が「ねや川戎で、福・福・福・福、寝屋川発展、はい、はい、はい、はい」などと手拍子でリズムカルに、口上のお囃子(はやし)を披露。福娘の百井花さんは「市民を代表して市を盛り上げたいです」と話しました。



き続き、市民の皆様により添った施策を推し進めてまいりますので、皆様方におかれましては、より一層の御理解、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びとなりましたが、本年が市民の皆様にとつて素晴らしい年となりますよう祈念申し上げます。私の新年の挨拶とさせていただきます。

寝屋川市長 広瀬慶輔